

# El padre Venancio Marcos, abucheado en el funeral por Franco

MADRID, 19 (INFORMACIONES).

**E**L padre Venancio Marcos, oficiante de la misa celebrada ayer al mediodía en el Valle de los Caídos en conmemoración del XLI aniversario del 18 de julio y en sufragio por el eterno descanso del anterior Jefe del Estado, Francisco Franco, fue silbado y abucheado al negarse a pronunciar homilía, a petición —según él— del abad mitrado de la basílica. Al acto asistieron doña Carmen Polo, señora de Meirás; su hija, la duquesa de Franco; la viuda del almirante Carrero; don Blas Piñar; don Raimundo Fernández-Cuesta y otras personalidades.

Entre un bosque de banderas de Falange, Fuerza Nueva, nacionales, que enarbolaban los varios miles de asistentes, ocupaban un lugar preferente doña Carmen Polo; su hija, la duquesa de Franco, y la viuda del almirante Carrero Blanco. Asimismo, se encontraban en el templo, el presidente del Consejo de Estado, don Antonio María de Oriol; secretario de la Confederación de Combatientes, don Luis Valero Bermejo, el marqués de la Florida, don Juan García Carrés y otras personalidades de la vida política española. Don Antonio Girón de Velasco, presidente de la Confederación Nacional de Combatientes, organizadora del acto, no acudió al mismo por encontrarse indispuerto en Fuen-  
girola.

La tumba de Franco presentaba un aspecto multicolor, gran cantidad de ramos de flores; coronas con la bandera nacional la adornaban. También sobre la tumba de José Antonio había numerosas flores.

Con respecto a los incidentes acaecidos en el interior del templo, con motivo de la negativa del padre Venancio Marcos a pronunciar homilía, don Antonio María de Oriol, que tuvo que proteger a la señora de Meirás del entusiasmo popular a la salida, manifestó que "no tienen mayor trascendencia" y que el atribuirse tan solo preocupa a quienes quieren desacreditar la fecha del 18 de Julio.

Al finalizar el acto y en la gran explanada de la basílica, los asistentes entonaron el "Cara al sol" con el brazo en

alto y profirieron numerosos vitores a algunas de las personalidades asistentes.

Excepto el ya mencionado en el interior de la basílica y que concluyó con la petición de silencio por parte del abogado don Roberto Reyes, no se registraron incidentes.

## MISA ORGANIZADA POR LOS ALFERECES PROVISIONALES

En la capilla de San Francisco de Borja de los padres jesuitas se celebró ayer, a la una, y organizada por la Hermandad de Alféreces Provisionales, una misa para todas aquellas personas que no pudieron acudir al Valle de los Caídos.

Al acto asistió un reducido número de personas que, en su mayoría, eran alféreces provisionales a quienes acompañaban sus esposas. Ofició el padre García Calvo, quien, en la homilía, invitó a todos a confiar en Dios y señaló que muchas personas están enfocando su política y sus hechos con un sentido materialista, exhortando, por último, a perseverar en el servicio a España y a la Iglesia.

## HOMENAJE POSTUMO A FRANCO EN EL FERROL

Tres coronas de flores y varios ramos han sido depositados esta mañana al pie del monumento ecuestre de Franco, de la plaza de España de El Ferrol. Al homenaje asistieron medio centenar de personas, muchas de ellas mujeres y niños.

En las cintas de las coronas figuraban las frases: "Fran-

cisco Franco, in memoriam", "Francisco Franco, presente" y "Francisco Franco no se te olvida". Algunos de los ramos llevaban unas placas con la inscripción "Fuerza Nueva, al servicio de España", y otro, una hoja de papel en la que había escrito: "Gracias por tus cuarenta años de paz y que nadie te puede negar".

Al final del homenaje, ofrecido por miembros del Círculo Francisco Franco, se cantó el "Cara al Sol".

## FALANGE AUTENTICA PROTESTA POR LA CELEBRACION DEL 18 DE JULIO

Falange Española de las J.O.N.S. (auténtica) ha manifestado su protesta por la conmemoración del 18 de Julio, señalando en un escrito al efecto que "no viene a significar otra cosa que el recuerdo de un enfrentamiento fratricida entre españoles y de una injusta y feroz guerra civil".

El comunicado del citado partido señala que "el 18 de Julio de 1936 debe quedar reducido al lugar histórico que le corresponde" y "denuncia las actitudes que, de un lado y otro quieren perpetuar la definitiva división entre los españoles". Por último, F.E. auténtica propone que se establezca una "nueva fiesta nacional capaz de ser asumida por toda la comunidad española y que no esté ligada a una conmemoración dinástica, sectorial o partidista".